

INSOLITE

Des OVNI dans la nuit d'Essey

Plusieurs témoins, dont le maire, ont aperçu d'étranges points lumineux orange...

Un phénomène « étrange » a été observé dans le ciel d'Essey-lès-Nancy au cours de la nuit de samedi à dimanche, vers 00 h 46. Des « points lumineux » pour les uns, des « boules, comme des ampoules » pour les autres. Des OVNI ? Philippe Felmann, un habitant d'Essey qui ne dormait pas dit avoir observé depuis sa fenêtre, allée des Roitelets, « une centaine d'étranges points lumineux orange qui se sont déplacés lentement, sans aucun bruit et en longue file désordonnée, d'ouest en est puis - après avoir dépassé la Lune - ont obliqué vers le Sud et disparu. En tout, leur passage a duré entre 6 et 8 minutes ».

Il est en possession d'un film de quatre minutes réalisé avec son appareil photo numérique. « De quoi s'agit-il ? », demande-t-il.

Il n'est pas le seul à avoir assisté à ce « défilé ». Jean-Paul Monin, le maire d'Essey, « pas du tout adepte de surnaturel » a encore du mal à croire ce qu'il a vu. « J'ai vu des boules comme des ampoules éle-

groupées, qui se déplaçaient lentement, selon une trajectoire presque parabolique, pendant presque quinze minutes. A la fin, il ne restait que quelques points lumineux, plus épars, comme une traînée. J'étais à un anniversaire, il y a une quarantaine de personnes qui ont observé la même chose que moi. »

Pas de vols de nuit

La préfecture de Meurthe-et-Moselle s'est tournée vers l'Aviation civile pour tenter de trouver une explication rationnelle.

« Ce soir-là, il y avait les festivités commémorant le centenaire de l'Aéroclub d'Essey. Il y a peut-être eu des animations spéciales, des vols de nuit », avance-t-on en préfecture de Meurthe-et-Moselle. « C'est impossible », explique Dominique Lorentz, président de l'Aéroclub d'Essey. « Le dernier vol a eu lieu aux environs de 20 h. À 21 h, nous prenions un pot. Je peux vous assurer qu'à cet instant il n'y avait plus d'appareil dans le ciel ».